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第 一 部

いずれの御時にか野球部体操部あまたさぶろひたまひけるなかに、

いとやむごとなき際にはあらぬが、すぐれて時めきたまふありけ

り・・・・ボート部なりけり。

男もすなる⽇記といふものを、⼥もしてみむとてするなり。⼼に映

りゆくよしなし事をそこはかとなく書きつくれば、あやしゅうこそ

ものぐるほしけれ。
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今年も始まります。これを書き始めている現在も森川先生の進退は謎のままです。監督

を辞めるなら 3月末をもって終了とすれば良いし、続けるのならこのまま書き綴ろうと決
めました。もう暫くお付き合いをお願い致します。

岡山県高等学校秋季競漕大会

10月 6日(日)、雲一つない晴れ渡る空。やっと涼しくなってきて秋を感じる頃と成ったの
に、今日の気温はグングン上がり「帽子じゃ間に合わない!日傘を持ってくれば良かった。」
と後悔するほどになった。田川チームに成っての初めての試合です。俗に新人戦と言われ

ています。選抜岡山大会も兼ねてますので、ここで勝たないといけないって事は周知の事

実です。

全て一発決勝です。ポイントレースではありません。

シングル 柏野 大きく水を開けてのゴールしたが、左へ左へと隣のレーンに進んで行っ

てた。審判艇が張り付いてましたよ。

ダブル B.前半は何とか東商と並んで先行していたが、保護者の目の前で抜かれ、そのまま
1艇身離されて終わった。ゴールした後もガックリと項垂れて時間が止まったままでした。
A.左へ左へですわ～

クォド A.500辺りから大きく抜け出し圧勝した。B.東商と競っていたが、逃げ切れた。
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森川先生のお言葉

本日は夏を思わせるような暑い中、応援ありがとうございました。

結果は周知のとおり。クォドルプルとシングルが月末の中国選抜大会に駒を進めました。

県の代表となったクォドとシングルは、誇りと自覚、そして責任を持って大会に臨んで欲

しいです。が、今のままでは勝てません。あのスピードで、あのパフォーマンスで、今の

メンタルで勝てるのか？全てにおいてもう２－Rank UP しなければ勝てません。(いや、３―

Rank UP かもしれません)

「勝負に不思議な勝ちあり。不思議な負けなし。」 勝負は勝たないと意味がない。勝つ

から面白い。勝つから次のページが開き、さらに成長していくのです。今回、残念ながら

負けてしまったダブルスカルクルーは、来春の選抜は絶望的です。ならば、この負けをし

っかり受け止めて欲しい。何で負けたのか？何が足りなかったのか？今後どうすればいい

のか？このままでは負け犬です！今日の悔しさをずっと持ち続けて、ここからどう立ち上

がるかで貴方の価値が決まります。

挑戦が力を生み、継続が力を深める。
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情          

勝負 不思議 勝    不思議 負    

  森川先生

第３４回全国高等学校選抜ボート大会 中国地区予選会

ここを抜ければ選抜大会です。天竜へ行けます。行って下さい!!
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関西大応援のコールがさくらおろち湖にこだまし

て、会場を制覇した感じで最高でした！

今日、職場へ声がガラガラ状態で行ったら周りの人

にどしたん？と言われ昨日の選抜中国予選の事を

伝えたら、皆喜んでくれました。やっぱり勝つって

面白いですね！石井晴也 父

現地では関西コールが深い山間にこだまし、湖面のクルー達にめちゃくちゃ届いてたみた

いです。岡本康佑 母

初めての県外試合、関西コールが響き渡る中、ボート部の伝統と強い団結力を感じ誇らし

く絶対に勝たなければと思いました．成島乃惟 母

3 年生の保護者の皆さま今日は島根県まで駆けつけてくださりありがとうございました‼ 本

当にうれしかったです‼ あの長い階段を次々と降りてきてくださり、聞いてないよぉ〜て、

試合前から泣きそうでした。田川大智母
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森川先生のお言葉

この度の中国大会、保護者の皆様におかれましては、熱き応援ありがとうございました。

湖面いっぱいに拡がる大応援のおかげでクォド・シングル共に来春のセンバツ出場権を GET

しました。関西高校保護者会の応援、上の本部席から見ていても他の高校の応援を圧倒し

ていました。凄いです！あの大声援を聞いてクルーが頑張らないわけがない。「イケイケ、

関西！押せ押せ、関西！」応援が関西クルーを後押ししたと言っても過言ではありません。

クォドルプルについては５年連続２２回目の優勝。(全国センバツ出場は３？回目) ２位

に「約束の８秒」どころか１８秒もの大差を付ける圧勝でした。２位に１８秒、３０年以

上この大会に出場していますが、過去に見たことも聞いたこともありません。レベルの低
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～～いレースでした。いや、うちが高かったのか？それとも「カンゼイ」という名前で勝

ったのか？まぁ、選手たちはやってきた事をきちんとやってくれました。しかし、現状の

ままでは到底全国では太刀打ちできません。全国はこんなもんではありません！

シングルは２位。トップに７秒もの大差を付けられる情けないレースでした。２位以下に

「約束の６秒」どころかトップに「ボロ負けの７秒」になってしまいました。レース前の

彼を見ていると、全く勝てる気がしませんでした。顔が緊張のあまり強ばっているのです。

今夏の国体中国ブロック大会で負けたことでトラウマになって、勝手に自分の中で勝敗を

決めていたのか？そう、出艇前から勝負は決まっていたかもしれません。メンタルの弱さ

を露呈したレースになりました。とにかく何が足りなかったのか？パワー(体重)・テクニ

ック・スタミナ・メンタル・私生活・・・、今後何をすればいいか？を考えて日々努力を

積んで欲しいです。今のままでは・・・？？

森川先生のこぼれ話

この大会、いつものように私は競漕委員長。大会責任者です。(何年やっているのでしょう

か？)

本部テントで委員長の仕事をしていると、他県のいろんな先生、ボート協会の役員から声

を掛けられました。何を？ 私の今後の動向と関西高校ボート部の行く末です。皆が注視

してるみたいです。

森川先生は来春からどうするのか？ 関西高校はどうなるのか？ 何年間ボート部顧問を

したのか？ 何年間中国地区委員長をしてきたのか？ 後任は誰なのか？ 何回日本一に

なったのか？ 今後強くなるのか？・・・といった内容です。

また、昔から付き合いのある島根県の某先生から、インハイ優勝のお祝いとして奥出雲の

銘酒を頂きました。大変ありがたかったです。恐縮しました。その先生には・・・「次は

ワインでお願いします」と伝えました。(笑)

さて、私はどうなるのでしょうか？？
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第 20 回 Head of HYAKKEN

11/13 雨です。雨だ。ここん所毎日小春日和だったのに狙った様に雨です。
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増成君凄いなぁ。流石、岡山のレジャンドやなぁ。34 歳とは思えない体力だよ。

さて、関西はどんなかな?

今年の商品は白十字なんだね。

順位で大きさが違ってる。

あれぇぇ～～～キャプテンが居ないぞぅ(笑)

3 年生は付きフォアで参戦したそうです。スイー

プの感覚はどんな感じだったかな?

(ｽｲｰﾌﾟ:1 人一本のオールで漕ぎます)

疲れた後に食べるお菓子はとっても

美味しくて幸せな気分になりまし

た！

これからも選抜に向けて頑張っていきます

田川ええやろぉ〜〜〜〜⁉ 笑
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森川先生のお言葉

今日は百間川ロングレース、Head of Hyakken でした。保護者の皆様におかれましては、雨

の降る中、応援ありがとうございました。私はといえば、いつものように 1000m 付近の対

岸で交通整理をしていました。が、今年は雨の中でのレースでした。カッパを着ていたも

のの、カッパから雨がしみて服が濡れて寒くてたまりませんでした。どこもかしこも縮こ

まってしまいました。まぁ、風邪はひいてませんが・・・。

このロングレース、今年で何回目でしょうか？確か・・・2004 年に翌年の「2005 岡山国体」

を記念して開催されたと思います。(途中、新型コロナで中止の年もありましたが・・・)

このレース、公式戦ではありません。しかし、私はかなり重要視しています。なぜならこ

のオフシーズンの水上練習はこれしかありません。こういったロングレースはこの時期、

日本各地で実施されてます。今日は滋賀の瀬田川でも、富山でも・・・。実際、シニアの

日本代表選考も、U19 日本代表候補合宿でもこのようなロングレース(６～９km)をやってい

ます。１本でどれだけ艇を運べるか？長時間最大パワーを出し続けれるか？スピードを出

し続けれるか？ごまかさずに漕げるか？筋持久力・スタミナはあるか？そう、常日頃サボ

らずにハードな UT をやっているかを問われているのです。(うちの連中はゆるゆる漕ぎ過

ぎ！さらに細すぎ！パワー不足！)

今日の結果をしっかり受け止め、この冬により一層の進化を遂げて欲しい。結果からしか

努力は問えません。数字は正直です。今、あなたに足りないものは何？目標のないところ

に努力はありません。アホは勝てません。

祝勝会 11/24


